

Fiscal nacional Ángel Valencia llegó a la zona

Inauguran modernas dependencias de la Fiscalía Regional de Magallanes

● El renovado edificio institucional, ubicado en la tradicional Avenida Colón, duplicó su superficie tras una millonaria inversión que combina el rescate patrimonial con altos estándares de atención ciudadana.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En una ceremonia encabezada por el fiscal nacional, Ángel Valencia, y el fiscal regional de Magallanes, Cristián Crisosto, se llevó a cabo el tradicional corte de cinta que marcó la reinauguración del edificio de la Fiscalía Regional de Magallanes.

El proyecto, que significó una intervención integral en la emblemática Casa Fernández, situada en el casco histórico de Punta Arenas, representa un hito para el Ministerio Público en la zona austral del país.

Patrimonio y modernidad

La remodelación no solo rescató la arquitectura de la casona original, sino que permitió una expansión significativa de su infraestructura. Según detalló el fiscal regional, Cristián Crisosto, el recinto pasó de tener 470 me-

tros cuadrados a un total de 932 metros cuadrados construidos, prácticamente duplicando su capacidad operativa.

"Estamos inaugurando un nuevo edificio para la comunidad magallánica; un punto de encuentro entre lo tradicional e histórico, destinado a que todos los funcionarios tengan mejores comodidades para atender de mejor manera a la ciudadanía", destacó Crisosto.

Inclusión y seguridad pública

Uno de los pilares de esta millonaria inversión es el acceso universal. Las nuevas dependencias cuentan con ascensores y rampas que garantizan que personas con discapacidad puedan acceder a todos los servicios de la institución sin barreras arquitectónicas.

El fiscal regional enfatizó que estas mejoras tienen un objetivo claro: "investigar con firmeza el delito y dar certeza



Las autoridades y funcionarios del Ministerio Público hicieron un recorrido por las remodeladas y nuevas dependencias.

de colaborar con la seguridad pública".

Expansión en la región

Este avance en la capital regional es solo una parte de un

plan institucional más amplio. Crisosto adelantó que, además de la sede en Punta Arenas, la Fiscalía se encuentra trabajando en proyectos de mejora en la comuna de Cabo de Hornos

y en la Antártica, reforzando la presencia del Ministerio Público en los rincones más aislados de Chile.

La actividad contó con la participación de diversas au-

toridades regionales, quienes valoraron la modernización de los espacios como una herramienta clave para mejorar la eficacia de la justicia en Magallanes.